



7 Pièces

480 m²

Réf. 3520

6 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité : splendide propriété d'environ 480 m² au cœur d'un magnifique jardin plat paysagé dominant l'une des collines les plus prisées de Mougins à proximité des golfs, des écoles internationales et des plages de sable fin de Cannes. Nichée au calme absolu, cette somptueuse bastide récemment conçue (encore sous garantie décennale) vous plongera au cœur de notre charmante Provence de par son architecture alliant pierres nobles, parquet massif, larges volumes et grandes ouvertures laissant pénétrer la lumière. Le charme des intérieurs est sublimé par un splendide jardin de 3 300 m² aux ...

Sole agent : The Magrey & Sons group is pleased to present for sale a splendid property of approx 480 m² in the heart of a magnificent flat landscaped garden overlooking one of the most popular hills of Mougins near golf courses, international schools and of the fine sand beaches of Cannes. Nestled in absolute calm, this sumptuous recently designed bastide (still under ten-year warranty) will immerse you in the heart of our charming Provence with its architecture combining noble stones, solid parquet, large volumes and large openings letting in light. The charm of the interiors is enhanced by a ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

